



まつ もと じゅん

中区・磯子区・金沢区

# 松本純

まちかど 政治瓦版

2003年6月16日創刊

発行

かながわ  
1区支部

編集長

平木 茂

10月1日号  
2014年  
No.142松本純ホームページ 毎日更新中! <http://www.jun.or.jp>

▶ 検索キーワード「松本純」

## 「地方創生基本法案」が臨時国会の焦点に! 松本純は成立まで全プロセスに関わります

松本純は政府提出法案の自民党・与党内の承認手続き全般を担うことになりました。その最初の仕事は今臨時国会の焦点である「地方創生基本法案」です。

元気で豊かな街を取り戻す地方創生は安倍内閣が掲げる最重要課題です。地方創生基本法案（まち・ひと・しごと創生法案）はその第一歩となるもので、その実行を「国の責務」と定め、国と地方に地域に応じた基本計画の策定を求めています。



地方創生実行統合本部・政調全体会議合同会議にて

地方創生基本法案はまず9月24日に開かれた自民党の地方創生実行統合本部と政務調査会の合同会議で了承されました。松本純は新たに就任した政調会長代理、さらに統合本部を総括する副幹事長として出席しました。この会議で地方創生担当の石破茂大臣が「地方は相当危機的な状況であり、これからは総力戦だ」と強い決意を表明。出席議員からは「地元に説明するのに具体性がない」「地方活性化のため東京と地方の税制に差をつけるべきだ」「地方を切り捨てないで」などの切実な意見が出されました。

さらに9月26日に開かれた与党政策責任者会議でも同法案は了承されました。この会議は連立政権を組む自民、公明両党の政策調整を役割としており松本純はそのメンバーとして出席しました。こうして同法案は9月29日召集の臨時国会に提出されたのです。国会論議にも国会対策を担当する政調会長代理として関わり、同法案の早期成立をめざします。そして次のステップは①若い世代の就労・結婚・子育てという希望の実現②東京への一極集中の歯止め③地域課題の解決—などの具体策の策定と実行です。

地方創生では政府のまち・ひと・しごと創生本部の和泉洋人（いずみ・ひろと）事務局長代行と一緒に仕事をしています。実は和泉さんは野毛で生まれ育った方で、そのお兄さんと松本純は本町小学校の同級生でした。その頃は学校が終わるとほぼ毎日、タバコと駄菓子の店だった和泉さんの家に入り浸って遊んでいたものです。お兄さんはすでに亡くなりました。今その弟さんと一緒に仕事ができるなんて、何かの機縁でしょうか。政治の世界もこうした人と人とのつながりで広がっていくことを実感します。

いま地域で  
(人・まち・出来事)**美術を通して人の輪を広げよう!**

寿康会 事務局 和田 道弘さん(磯子区)

寿康会は伊勢佐木町にあった会社のOBたちでつくる美術同好会です。平成15年、かつての仲間のつきあいを趣味の美術を通して長続きさせようと11人で設立しました。現在の会員は28人。絵画、写真、造形、陶芸などジャンルはさまざま、これまでに12回の作品展を開催。最近は毎年春に磯子の杉田劇場で作品展を開いているそうです。

**和田さん自身は定年退職の2年前から独学で絵を描き始めたそうです。**

横浜日曜画家展で知事賞を受賞、平成23年にはユネスコ主催のパリ展にも出品したといいます。「リタイアすればみんな同じ仲間ということで肩書きなしで、お互いに『さん』と呼んでいます。会長もいないんですよ」と言う和田さん。今も毎年、数名のOBが入会しているそうですが、「来年からはOBに加えて、その家族に輪を広げていきます」と抱負を語ります。



お気に入りの作品と並ぶ和田さん

[2014年9月]

松  
本  
議  
員  
の  
活  
動  
記  
録

- 9月13日●東京国税労働組合第58回定期大会
- 15日●金利谷地区連合町内会第62回敬老芸能大会
- 16日●自民党役員連絡会
  - 自民党副幹事長会議
- 17日●古屋圭司・自民党北朝鮮による拉致問題対策本部長面談
  - 日ノ出町青年会40周年記念パーティー
- 20日●神奈川1区支部広島市豪雨災害に関する被災者支援街頭募金活動



9/8 叶家リニューアルレセプション  
●「叶家」さんのリニューアルオープンに顔を出しました。最近元気な我が家がふるさと野毛町の活発な動きが注目されています。さらなる発展に向けてご活躍お祈りします。



9/20 磯子区東町例会  
●新井勝男町内会会長からは磯子まつりの案内などがありました。私から今回の国政での人事について、また私の新しい役職などを説明させていただきました。



9/27 キーファークラブランチ会  
●私の女性後援会キーファークラブのランチ会が石川町の「しもむら」で開催されました。美味しい創作和食とワインをいただきながらの和やかなランチ会になりました。



9/27 鈴木義雄氏瑞宝単光章受章祝賀会 ●元金沢消防団副団長を務められた鈴木さんは在歴54年。団員の育成指導、消防団業務の改善や活性化など地域防災に貢献されました。受章おめでとうございます。

**「みんなの声」お寄せください ●あなたの「政治」への想いをFAXにてお寄せください ▷FAX 045-253-0585**

●情報発信しています! ▷facebook <http://www.facebook.com/JunMatsumoto411>

▷グリー [http://gree.jp/matsumoto\\_jun](http://gree.jp/matsumoto_jun) ▷Youtube <http://www.youtube.com/junmatsumoto031109>

▷ツイッター [junmatsumoto411](http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow) をフォローしてください → <http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow>

永田町日記

**2017アジア開発銀行総会が横浜で開催されます**

アジア開発銀行(ADB)の第50回年次総会が2017年5月に横浜で開催されます。横浜市とともに招致活動をしてきた私にとってもうれしいニュースです。ADBはアジア・太平洋地区での経済成長や経済協力を推進し、開発途上加盟国の経済発展に貢献することを目的に設立され、現在67か国・地域が加盟しています。年次総会は日本では過去4回、東京、大阪、福岡、京都で開かれており、各国代表による借款や開発協力などの表明が行われます。また関連行事としてセミナーやレセプション、ビジネスセッションなども開かれます。横浜ではAPEC(アジア太平洋経済協力)やTICAD(アフリカ開発会議)など大規模な国際会議が開かれ、大きな経済的・文化的効果をもたらしていますが、規模ではそれを上回るといわれるADB総会はまた横浜を元気にしてくれることでしょう。(純)